

# Tu' Gutes und sprich darüber!

Dieser Spruch ist nicht mehr ganz neu, dafür aber immer noch aktuell. Die IPA Österreichische Sektion mit ihren knapp 33.000 Mitgliedern versteht die Feste zu feiern wie sie fallen. So gab es im Jahr 2017 insgesamt 62 soziale Veranstaltungen mit über 3.000 Teilnehmern.

Die IPA Österreich ist tagtäglich am Puls der Zeit. So erfahren Mitglieder und Funktionäre schnell, wenn irgendwo Notfälle entstanden sind, die durch Versicherungen nicht gelindert werden. Dabei spielt es nicht unbedingt eine Rolle, ob die Betroffenen IPA Mitglieder, Exekutivangehörige oder Zivilpersonen sind. Vergangenes Jahr gab es 62 Fälle mit einem Spendenaufkommen von knapp 70.000,- Euro. Möglich werden die Hilfsaktionen erst durch den sorgsamsten Umgang mit Mitgliedsbeiträgen und dem Erlös aus Vereinsveranstaltungen und IPA-Publikationen mit Unterstützung unseres Partnerverlags, der IPA-Verlagsgesellschaft.

Jeder einzelne Fall, den die österreichische Sektion unterstützte, hinterließ Eindrücke - bei den Betroffenen und bei den Helfern. Ein Fall war aber besonders beeindruckend, weil durch grenzenlose Hilfsbereitschaft viel erreicht werden konnte:

Dem VBL von Korneuburg/Hollabrunn, Wolfgang **Bauer**, war ein Schicksalsschlag im Kollegenkreis zu Ohren gekommen. Christof **Strenn** war schwer erkrankt und benötigte dringend eine Knochenmarkspende. Ein flächendeckender Aufruf bewegte viele Kollegen und IPA-Freunde sich typisieren zu lassen. Als es kein Geld für die Auswertungen mehr gab (50,-EUR pro Typisie-

rung), sprang auch hier die IPA ein. Für Strenn gibt es mittlerweile einen geeigneten Spender aus der Datenbank. Durch einen aktuellen Spender konnte einem Mädchen im St. Anna Kinderspital geholfen werden.

Der Spendenaufruf für die Familie Strenn schlug alle Rekorde der Hilfsbereitschaft in Niederösterreich. Sämt-

70.000,-€



vlnr. LGO Willi Eljan, VBL Wolfgang Bauer, Katrin, Paul, Christof und Pia Strenn, Landessekretär Gert-Peter Benesch.

liche Verbindungsstellen, einige Privatpersonen und durch den Tanzabend, der von der VB Korneuburg/Hollabrunn organisiert wurde, konnte an die leidgeprüfte Familie ein namhafter „unterstützender Betrag“ übergeben werden.

Wir wünschen unserem IPA-Freund Christof Strenn eine baldige Genesung; seiner Familie, vor allem dem „IPA Neujahrsbaby Pia, geboren am 1.1.2018, alles Gute.

Vergessen wollen wir auch nicht die kleine Hannah, die schwer beeinträchtigt ist und auch durch die Hilfe der IPA Österreich wertvolle und zukunftsweisende Behandlungen im Ausland machen konnte. Ihre Lebensfreude bleibt für alle, die sie beim nationalen Kongress trafen, in bleibender Erinnerung.



Beispielhaft für alle, die zum Erfolg des Benefiz-Tanzabends beitrugen:

Von links nach rechts:

Joachim Pölzl - Verbindungsstellenleiter der IPA Tulln.

Brigitte Loidl - Trainerin und Obfrau der Line-Tanzgruppe Stockcityliners

Wolfgang Bauer - IPA Verbindungsstelle Korneuburg - Hollabrunn

Michael Sturmwöhler - Inhaber des Fiakerstadls